
問１．あなたの性別は。

１．男 30

２．女 83

合計 113

問２．あなたの年齢は。

１．１０歳未満 3

２．１０歳代 3

３．２０歳代 5

４．３０歳代 31

５．４０歳代 32

６．５０歳代 10

７．６０歳代 18

８．７０歳以上 10

合計 112

問３．どこから来られましたか。

１．岬町 50

２．岬町以外の大阪府 23

３．和歌山県 38

４．その他 3

合計 114

問４．今回のクルーズの開催をどのような方法で知りましたか。

１．学校からのお知らせ 24

２．新聞折込 62

３．ホームページ 3

４．家族・知人の紹介 20

５．その他 5

合計 114

※その他　回覧板３名、新聞記事１名

問５．今回のクルーズはいかがでしたか。また、具体的な理由があればご記入ください。

１．満足 76

２．やや満足 28

３．ふつう 8

４．やや不満 2

５．不満 0

合計 114

《岬町町制60周年記念事業　海の日記念　みさきの海のまちづくりイベント》
2015年度あなたのまちの海の日サポートプログラム支援事業

夏休みこどもクルーズツアーアンケート結果

１．男 

２．女 

１．１０歳未満 

２．１０歳代 

３．２０歳代 

４．３０歳代 

５．４０歳代 

６．５０歳代 

７．６０歳代 

８．７０歳以上 

１．岬町 

２．岬町以外の大阪府 

３．和歌山県 

４．その他 

１．学校からのお知らせ 

２．新聞折込 

３．ホームページ 

４．家族・知人の紹介 

５．その他 

１．満足 

２．やや満足 

３．ふつう 

４．やや不満 

５．不満 



問６．今後、このようなクルーズが実施された場合、参加されますか。

１．参加したい 103

２．参加しない 0

３．わからない 8

合計 111

問７．深日港と淡路島の間で定期航路があったことをご存知ですか。

１．知っている 67

２．知らなかった 40

合計 107

問８．岬町が、深日港からの航路復活に取り組んでいることをご存知ですか。

１．知っている 49

２．知らなかった 58

合計 107

問９．深日港の航路復活について、どのように思われますか。

１．復活させるべき 65

２．復活させる必要はない 4

３．どちらともいえない 35

合計 104

問10．深日港と淡路島の間で定期航路が再開された場合、利用されますか。

１．利用する 62

２．利用しない 7

３．わからない 32

合計 101

問５．理由

１．満足の理由

「かいようはくぶつかんにいってたのしかった」（子供さん記述）「船に乗ってみんなと旅するのが楽しかったです」（子供さん記述）。いつも出
来ない事をみんなと出来てよかったです！！また行きたいです♪

安価で大変貴重な経験を孫たちにさせる事ができて本当に良かったです。ありがとうございました。今後もこのような取組を行っていただきたいで
す。ありがとうございました。

雨天にもならず、曇り空でしのぎやすく、海洋博物館がいい勉強になり孫にとって夏休みのいい思い出の1ページになったと思う。

１．参加したい 

２．参加しない 

３．わからない 

１．知っている 

２．知らなかった 

１．知っている 

２．知らなかった 

１．復活させるべき 

２．復活させる必要はない 

３．どちらともいえない 

１．利用する 

２．利用しない 

３．わからない 



すごく良かったです

涼しかった

束縛が無く自由でよかった

大満足

楽しかったです

たのしかったです（子どもさん記述）

夏休みの思い出の一つとして子供が喜んだので。

値段のわりに内容がとても良かった！

船旅、博物館見学等良かった

船が楽しかった

孫、くつろげた

またのりたいです（子供さん記述）

港からすぐ観光出来て良かったです。

港から近い観光スポットが知れて良かったです。

自由時間もしっかり時間があって楽しめました。お値段も安くて大満足です。

タワーとカワサキワールドの両方楽しめて、クルージングも良かったです。

孫ともども一緒に楽しめました。いい機会となりました。

とても低価格でおまけにチケットまでつけて下さり、滅多にできない体験をさせてやれました

南京町＆メリケンパーク内を充分に満喫できました。時間配分も丁度いい感じです。

値段が安く、カワサキワールド等子供が楽しめるプランだった。

値段が安く子供にクルーズ体験をさせてあげることができました。

深日から出航して、神戸港までクルージングできるなんて最高！

船に乗っての移動は子ども達にとって楽しく喜んでいた。混んでいる高速道路を使うと違い、海を見ながらの移動は気分が良かった。

船も楽しかったのですが、普段子どもを連れて神戸までなかなか来れないですし、おしゃれな街を見られてよかったです。

ふねのけしきとあそびがたのしかった（子供さん記述）

母子家庭で車もないから、遠い所は連れていけなかったので、本当に助かりました。アンパンマンミュージアムも行けて喜んでいました。ありがと
うございました。

孫（小5、小2）を連れて行きましたが、大変喜びました。いい体験にもなりました

孫が一度船に乗ってみたいと前から知っていたので、喜んでもらい良かったです。

近場で子供に海の楽しさを教えることができ、とてもよい企画だと感じました。低料金で御社の負担も多いと思いますが、まさしく子供に船と海の
楽しさを伝えることが出来たと思います。今後も期待しています。ちなみに、どちらかというと大人の私が日本丸に乗れて楽しかったです♪

金額が安く、出発場所が広く近所である点

下船後の自由時間をもう少し長くして欲しい。

子供がいるので出発、到着の時間がよかった。

子どもたちに夏休みの思い出になれた。お手頃価格だったし、楽しかった。

子供たちに船に乗せることができて

子どもも初めての船で楽しんでくれました。縄の使い方教室などの工夫ありがとうございました。

参加費が安いにもかかわらず、娘に貴重な体験をさせることができたため。

自由行動で計画していた場所に全て行けた

自由時間があり、買い物等ゆっくりできた。



安い

安い！また企画して欲しい

安い料金で孫たちと楽しめました

２．やや満足の理由

暑くて歩くのが大変。3歳の子にはかわいそう。

あと1時間ほしい。

くらげを見たから。

クルーズはよかったのですが、食事をするところ（弁当購入者）がなくて困った

子供にとって初めての船旅行になった為。

自由時間が足りなかった

乗船時間が長かった。その他満足

代金が安かった

内容がよくわかりにくかった

帆船の帆をひろげてほしかった。

船旅や海洋館など盛りだくさんで、孫たちは疲れた様子でも楽しんでいました。またこのようなことが出来る様楽しみにしています。

船に乗る機会がないので、子供にとっては思い出に残ると思います。価格もお安いので気軽に参加できます。

もう30分余裕があったら。

もう少し自由時間が長く欲しい

もう少し食事するところを具体的に教えて欲しかった。

安くて、ポートタワー、カワサキワールド、どちらも行くことができて楽しんできました。

３．ふつうの理由

神戸港の出発をもう少し遅くしてもいいと思います（17時ぐらい）

４．やや不満の理由

自由時間が少ない

新聞折込が8月、家族で参加するには夏休み前か夏休み入るまでに折込みを入れてもらわないと休みがとれない

問９．理由

１．復活させるべきの理由

明石まで遠いし込むし絶対便利になると思う！逆に向こうからの観光も増えると思う。

淡路島が見えるのに行くのは遠いって嫌ですね。

淡路島に遊びに行くとき、船に乗ると旅行気分が倍増しそう。楽しい。

淡路島はよく見えるけど、遠い場所。船で行き来できれば観光にも行きやすい。

淡路島へ行くのが便利で時間の短縮にもなりうれしいです。

色々な交通手段があれば良い

いろいろ岬町の良い所は復活すればいいと思う。

大阪南部、和歌山からは気軽に淡路へ行けないが、深日港発があると淡路島の方々と共に行き来できて楽しそう!!

気軽に淡路島に行ける

採算がとれるのかは分からないが、交通手段としてフェリーがあるのは良いと思います。フェリーがだめなら普通の船便でも良いです。

親戚が四国にいるので、和歌山港から岬まで遠いって言ってました。（実家岬なので）

安くて船に乗れると旅行気分でとても気持ち良かったです!!来年もあればぜひ参加したいです。



泉州から淡路まで行くのに明石経由は遠い。フェリーも安ければ使う。

泉州の人たちや和歌山の人も淡路島に行く人でたくさん利用してもらえる。復活したら、絶対に乗ります！

賑わうことはいいと思うから。

人を呼び込める

フェリーが復活すれば、岬町もきっとにぎわう。

深日から淡路島に回れるのはとてもたのしいと思います。

深日港から利用するのは初めてです。

復活したら淡路島に行く機会も増えると思う

船に乗る機会が増えると思う

みさきちょうからあわじしまに行きやすくなるから（子どもさん記述）

岬町の発展につながる

岬町をもっと活性化させる為（バイパスがつながれば、シーズン以外は人が落ち込む）

２．復活させる必要はない

人が乗らないから

３．どちらともいえない

赤字が怖い

大阪府の端にあるため、交通の便があまり良くないと思います。

高速道路があれば良い

財政面で大丈夫なのかと思います。

週、月のどの曜日かに決めて・・・

深日に着いた人や物を運ぶ方法（手法）が行き届いてないので、復活に対して？です。

利用の機会があまりない

問11．自由意見

以前のように航路を復活させて下さい。お願いします。本日は楽しい一日を有難うございました。

今までは深日港がにぎやかでした。また、元に戻ればいいと思います。神戸港だったので楽しかったのかも。

色々お世話になりありがとうございました。とてもすばらしい企画　とても楽しかったです。

大きな船が着くし、釣りもできるし、楽しみの多い港です。駐車場の量に不満です。

カーフェリーも入れてもらいたい。漫画をたくさんいれていてほしい。（子どもさん記述）

関空、高速道路と他のアクセスが選択可能な分活性化させるのは厳しいかもしれない。イベント等、智恵を絞るべきかと思います。

今日はありがとうございました。

クルーズもいいですが、港や浜でのいろんなことをお願いしたいです。

車で移動することが多いので、フェリーを使えると便利だと思います

子供が大きくなった時、安心して暮らせる町になっているのか今のままでは不安が大きいので。

和歌山人として、身近にフェリーがありますが、値段を考えると活用することは少ない中で、定期航路とするとまた負担が多くなり、地域の借金が
増えると思う。海の近くに住む者としては船に乗ったり、海に出ることは楽しみの一つだからもっと身近な値段で楽しむことを考えてください。今
回のクルージングはとてもいい。プラスして、釣りやマリンスポーツを取り入れては？

2時間で神戸港についてチョットした買物も出来て食事も・・・今後も日帰りで個人でも、友人、家族と来れそうな気がしました。ありがとうござい
ました。付き添いの祖母

今日は孫を連れてだったので、とても疲れました。こんな安いツアーはめったになく、利用できてラッキーでした。楽しかったけど疲れました。あ
りがとうございました。子どもたちは満足しています。これからも皆様頑張ってください。

どれだけの人が利用するのかが問題。淡路島へ行く時には利用するだろうが、一年でどれだけ行くか・・・そう思うと金額的に赤字になるのは目に
見えてるのでは。



これからもいろいろなイベントを開催して頂けたら嬉しいです。またクルージングとはあれば参加したいと思います。

今回のでいい体験になったので、どんどん意見交換して深日港活性化に向けて頑張って下さい。

周辺環境を整備する

相互間に何ら魅力がなく有益になるものがないから。税金の無駄。他に使うところがあるのでは？

定期航路、車が乗せられるのであれば利用したいです。

定期的に利用するかはわからないが、今回のようなイベントはとてもありがたいです。

フェリーが可能なら、南大阪、和歌山の活性化ができ望ましい。

深日淡路の定期便再開ぜひ!!

深日港だけでなく、淡輪、多奈川漁港も一緒のイベントなどはないのかな。

不定期で運航し利用状況の把握をしてはどうか？降りてからの移動手段としてレンタカーの店舗等が有ればベター

船旅はゆっくりできる。荷物置いて行ける様な一日観光できたらいいのに。

まずはもう少し、岬町の海岸周辺をきれいにしたほうがよい。

岬町に来て4年ですが、正直深日港のことは殆ど知りません。

昔のようにもっと栄えて欲しいと思います。

連絡船が開通することで岬町の発展につながれば。楽しみにしております。

先日の深日港フェスタや今回のイベントに参加して子ども達とても楽しみました。どんどん色んなイベントを開催して頂いて深日港、岬町を盛り上
げてほしいです。淡路島や四国へも行きたいので航路の復活も期待しています。

泉州に生まれ育った私は深日港は遠い場所でした。でもこれから深日港の活性化には淡路島への定期便もいいのではないでしょうか。みさき公園の
存続のためにも深日町の発展を願います。今日は貴重な一日をすごさせていただきました。ありがとうございました。お世話になりました。

岬町から淡路に行く人はいても、淡路他から岬町に来る人は少ないと思う。観光するところがないから。航路が復活しても、岬町が通過点になって
は意味がない。目玉になるようなスポットを作るべきかなと考えます。

申し訳ないが、今回初めての深日港でした。とてものどかで良い所です。和歌山の港に似ていて、どこも同じ悩みでしょう。残念なことに近場なが
ら、情報が入ってこない。今回のチラシはとてもよかった。こんな身近で、あこがれの日本丸に乗れるとは!!難しいことでしょうが、みんなどこも同
じです。力を合わせて（よければ和歌山とも）港の活性に取り組んでください。子供はわからずとも、親世代は海に親しみをもち育っています。海
の近くに住む者としてイベントを行ってもらえると、とても嬉しいし、楽しいです。とにかく、チラシ、ポスター、SNS、etc..行えることをがん
ばってください。本日は本当に良い企画に参加できました。ありがとうございました!!日本丸さいこー!!この感じを次世代に!!

今回初めて利用したのですが、港の周囲にもっとお店があったらいいなと思いました。出発前にジュースとお菓子を買いたかったが、ジュースの自
動販売機だけでした。

地場産業の活性化を望む。南海電鉄とフェリーの活性化して、深日港の良いところをアピールし、他の県の人たちの観光名所として、活性化する！
淡路号を復活すれば深日港や岬町に人々が集まり、色々な場所などが観光客にいいところだったなあと思わせるようにする。

洲本港もやはり元気がないと聞きます。深日港とまた繋がって活気を取り戻してほしいです。淡路からも岬も人が大勢集ってほしいです。今日は楽
しい計画を有難うございました。孫との良い思い出が出来ました。ありがとうございます。

徳島フェリーなど深日港が船の拠点になっていたことを思い出しました。難しいところもあるかと思いますが、ぜひ復活させてください。

私は和歌山県人ですが、深日の海路がますます発展するよう切に望む。大阪府にとっても、和歌山にとっても、願いが共有できるはず。これからの
時代、海路の復活が大切なのでは。もう一度深日の港が栄えるように切に望みたいところ。岬の町長様、住民様、ますます深日の港が活性化するよ
うにがんばって頂きたいと思います。すばらしい企画、ありがとうございました！（深日の歴史を知る人間より）


